

Compte rendu de l'assemblée du 14 août 1914, a.m.

Son Honneur le Maire, Président; MM. les Commissaires Ainey et Côté.

1.—(22213) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, recommandant l'installation d'une lampe incandescente de 80 bougies, au coin des rues Lévesque et Parc et de l'Île, et d'une autre lampe de 80 bougies, au coin des rues Châteaubriand et Lévesque.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

2.—(22211) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, recommandant l'installation de lampes aux endroits mentionnés auxdits rapports.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant que l'avenue Minto, entre la rue Sherbrooke et les voies du Pacifique Canadien, soit inscrite et décrite comme rue publique dans le registre des rues publiques de la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

4.—(22217) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la remise à la Sicily Asphaltum Paving Co. d'un dépôt de garantie de \$700 fait en rapport avec le pavage de la rue Shearer.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

5.—(22222) Soumis le rapport du Surintendant de la Voirie sur les soumissions reçues pour la fourniture de marches en granit "chain stone", poteaux etc., requis pour les améliorations à faire au Square Philips.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder le contrat au plus bas soumissionnaire, M. J. Brunet, au prix de \$1,460, et d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer le contrat notarié, s'il y a lieu.

6.—(22220) Soumis un protêt et mise en demeure, par M. Napoléon Masson, au sujet du refus de la Cité de lui octroyer un permis de construction.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

7.—Le Bureau procède à l'enquête en rapport avec la construction de l'égout du quartier Notre-Dame de Grâces.

Les témoins suivants sont assermentés et examinés:

M. Rodrigue Langlois, Omer Giroux, J. Hubert, F. H. Markey.

MM. les Commissaires McDonald et Hébert prennent leur siège.

L'enquête est ajournée à 3 heures p.m.

8.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le Directeur de l'Assistance Municipale de se procurer les lits et les sommiers, ainsi que les fournitures nécessaires qui se trouvent actuellement au magasin du Département des Incendies, et ce en vue d'héberger les étrangers français ou anglais qui attendent de partir pour la guerre,

Report of meeting held on the 14th August 1914, a.m.

Present: His Worship the Mayor, in the chair, and Commissioners Ainey and Côté.

1.—(22213) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that a 80 c. p. incandescent lamp be installed at the corner of Lévesque and Park & Island streets, and another 80 c. p. lamp, corner of Châteaubriand and Lévesque streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

2.—(22211) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that lamps be installed at the places mentioned in said report.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Minto avenue, between Sherbrooke street and the Canadian Pacific Railway tracks, be inscribed and described as a public street in the register of public streets of the City.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report, and to report to Council accordingly.

4.—(22217) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that the Sicily Asphaltum Paving Co. be refunded a deposit of \$700 made in connection with the paving of Shearer street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said deposit be refunded.

5.—(22222) Submitted a report from the Superintendent of the Road Department on the tenders received for the supply of granite steps, chain stone, poles, etc., required for improvements to Philipps Square.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the contract be awarded to Mr. J. Brunet for the price of \$1,460, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the notarial contract, if necessary.

6.—(22220) Submitted a protest and notification from Mr. Napoléon Masson anent the refusal of the City to grant him a building permit.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

7.—The Board proceeded with the investigation in connection with the construction of the sewer in Notre-Dame de Grâces Ward.

The following witnesses were sworn and examined:

Messrs. Rodrigue Langlois, Omer Giroux, J. Hubert, F. H. Markey.

Commissioners McDonald and Hébert took their seats.

The investigation was adjourned until 3 o'clock p.m.

8.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Director of Municipal Assistance be authorized to secure the necessary beds and bedding, which are now in the store of the Fire Department, in order to lodge the French or English strangers awaiting to start for the war.